
７ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ７月１４日（木） 【参加】RAC：８名 ・ ゲスト：３名 

７月２８日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

これからの予定行事について 

盲導犬募金の準備 

クラブ年間予算の確認 

年間行事の確認 

◆感想など◆ 

新年度新体制一回目の例会でこの一年赤平 RAC はどのように

動くのかを参加者で再確認した例会でした。 

どれを取るにしても初めてのメンバーが多い中での活動は前

途多難ではありますが、一年を通じて新メンバー含め赤平

RAC が成長出来るように頑張っていけたらと思います。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ７月１７日（日） 【参加】RAC：８名 ・ RC：０名 

 【行事名】盲導犬募金活動 

 【場 所】あかびら火まつり会場内 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

赤平市にて開催されている『あかびら火まつり』にて盲導犬育

成の為に、会場内で実際の盲導犬を呼び、募金活動とグッズ販

売を行いました。 

ロータリークラブの皆様にも夜間例会で協力していただきま

した。 

◆感想など◆ 

今年は当日の天候が悪く、お祭り自体の来場者も少ない中、た

くさんの方にご協力頂きました。今年で７年目になるこの活動

は、普段耳にしても実際に身近ではない盲導犬育成がどのよう

な状況なのかを学べるいい機会にもなりました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】６名  【女性】５名 

【合計】１１名  

① 北口 星 （きたぐち あかり） 

② 平  大樹（たいら だいき） 

③ 武田 奨悟（たけだ しょうご） 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



８ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ８月１０日（水） 【参加】RAC：６名 ・ RC：０名 

８月２５日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

新人歓迎会の打ち合わせ 

身障者旅行について 

終了行事報告 

赤い羽根チャリティーについて 

地区協議会について 

◆感想など◆ 

地区協議会も近くなりこの月からは準備が増えて来ました。 

参加していただくアクターの為に有意義な地区協議会にするにはど

うすれば良いのか、メンバーで意見を交わし準備を薦めています。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ８月２２日（月） 【参加】RAC：８名 ・ RC：０名 

 【行事名】卒業旅行 

 【場 所】十勝川温泉 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

卒業メンバーの卒業祝い 

メンバー同士の親睦 

 

◆感想など◆ 

前年度 6 月で永きに渡りお世話になった先輩が卒業し、在籍メンバ

ーから感謝の気持ちを込めて卒業旅行を企画しました。 

先輩にも楽しんでいただき、メンバー同士の親睦も深めることがで

きました。 

先輩が卒業し、新しく後輩が入会してくる中で自分たちには何をす

べきかを考える事の出来る良い機会になりました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】６名  【女性】５名 

【合計】１１名  

④  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



９ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ９月 ８日（木） 【参加】RAC：７名 ・ RC：０名 

９月２９日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

会長幹事会報告 

身障者旅行について 

終了行事報告 

地区協議会について 

◆感想など◆ 

会長幹事会での議題の報告を行いこれからの地区行事や地区

での検討事項を知ることが出来ました。地区協議会も控えて

いたため、その打ち合わせも行いました。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ９月１９日（月） 【参加】RAC：２名 ・ RC：０名 

 【行事名】虹の架け橋工房祭手伝い 

 【場 所】赤平市 エルムの里ほろおか交流センター 

 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

『工房虹の架け橋』主催の工房祭のお手伝い 

 

◆感想など◆ 

毎年交流をさせていただいている虹の架け橋の工房祭のお手

伝いをさせていただきました。日程の関係で参加できた人数

は少なかったですが、今年も皆さんが楽しんでいる姿を見る

ことが出来ました。 
 
 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】６名  【女性】５名 

【合計】１１名  

⑤  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



１０ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 １０月１３日（木） 【参加】RAC：７名 ・ RC：２名 

１０月２７日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

RC 主催赤支会とのクリスマス会について 

終了行事報告 

地区協議会について（リハーサル） 

地区協議会の反省会 

◆感想など◆ 

１０月第一回目の例会はリハーサルを行いました。実際の立ち回

り等を確認し、自分たちが行うべきことなどを話し合いました。

第二回目の例会で反省会を行いこの経験を後世に残せるように頑

張っていきたいです。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 １０月２２日（土）  

【参加】RAC：３０名 ・ RC：１４名 

 【行事名】第４４回地区協議会 

 【場 所】芦別温泉 スターライトホテル 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

ローターアクトについての知識を学ぶ 

他地区他クラブとの交流 

◆感想など◆ 

赤平 RAC ホストのもと地区協議会を芦別市にて開催いたしまし

た。今回はメインプログラムにディスカッションを用意し RAC の

役職について参加者の皆様に知ってもらう場を設けました。各グル

ープ色々な意見やロータリアンからのお話もあり、有意義な時間を

過ごしていただけたのではないかと思います。 

ホストの立場として、個人として今回学んだ事を生かしローターア

クト活動を行っていければと思います。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑥  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



１１ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 １１月１０日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：１名 

１１月２４日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：２名 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

RC 主催赤支会とのクリスマス会について 

地区協議会の反省 

◆感想など◆ 

１１月は地区協議会の反省と１２月に行われる RC 主催の赤

支会とのクリスマス会について打ち合わせをしました。 

冷静ななることで気付くことがたくさんあり、次のホストに

向けて自分たちに何が出来るのかを考える事が出来ました。

経験の有無に関係なく初心を忘れず次に生かしていけたらと

思います。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 １１月２２日（火）  

【参加】RAC：６名 ・ OB・OG・ゲスト：４名 

 【行事名】ボジョレー会 

 【場 所】会員宅 

 

当日の写真がありませんでした。 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

メンバー同士や OB・OG・ゲストとの親睦 

◆感想など◆ 

毎年親睦のために行われている集まりですが、久々にあった

卒業生とも再開し、今の RAC についてや先輩方から当時の思

い出を話すことが出来ました。アクトの会員以外も呼ぶこと

でアクトの雰囲気を味わっていただきました。こういった事

の積み重ねで RAC に新しい会員を増やしていきたいと思いま

した。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑦  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



１２ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 １２月１３日（火） 【参加】RAC：８名 ・ RC：１９名 

１２月２２日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：２名 

計 ２ 回  

 

 

◆例会の主な内容◆ 

RC との合同例会（１２/１３） 

RC 主催赤支会とのクリスマス会について 

◆感想など◆ 

１２月は RC との合同忘年会がありました。RC、RC の婦人方、RAC

での親睦の場は赤平では年２回行われ、みんなで楽しく食事をし、

大いに学ぶ事の出来る有意義な例会になりました。 

行事等では何かとお世話になる RC に皆様とこれからも親睦を深め

ていけたらと思います。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 １２月１８日（日）  

【参加】RAC：７名  

 【行事名】RC 主催赤支会とのお楽しみクリスマス会 

 【場 所】赤平市 ていく 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

赤支会のこどもたちにクリスマスを楽しんでもらう 

◆感想など◆ 

赤支会の子ども達との交流として毎年おこなれているのがお楽し

みクリスマス会です。私たち RAC はみんなで遊ぶゲームを任され

ています。今年も楽しむ子どもたちの笑顔を見ることができ、ボラ

ンティアのやり甲斐を感じました。普段生活をしているとできない

経験が出来るのも RAC なんだと改めて思うことの出来る行事でし

た。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑧  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



１ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 １月１２日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：０名 

１月２６日（木） 【参加】RAC：７名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

 

◆例会の主な内容◆ 

各種行事報告 

行事打ち合わせ 

◆感想など◆ 

新年度開始から半年が経ち、新しく追加予定の行事についての打ち

合わせなどを行いました。 

毎年の恒例行事とは別に新しく広がった人脈で新しい行事を検討し

ている時間は、私たちにとって新しい一歩になるのが RAC をやって

いてよかったと思える時間になりました。 

すぐに実現させられないことでも、一日でも早く実現させられるよ

う頑張っていきたいと思います。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 １月７日（土）～９日（月）  

【参加】RAC：４名  

 【行事名】富良野満喫例会 

 【場 所】富良野市各所 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

２５００地区の富良野 RAC をはじめとする２５００地区の RAC と

の交流 

◆感想など◆ 

富良野 RAC が開催した富良野満喫例会に参加してきました。本来は

３日間の開催でしたが、私たちは土日で参加しました。 

普段地区行事でしか会うことのない隣の地区のメンバーや初めて会

話をしたメンバーも居て、交流としてとても有意義な時間でした。

RAC の主軸でもある親睦は簡単そうに見えて、非常に難しいことで

もあるため、こういった行事に参加することで色々勉強し、RAC 全

体の役に立つアウトプットをできればと思いました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑨  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



２ 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ２月９日（木） 【参加】RAC：６名 ・ RC：１名 

２月２３日（木） 【参加】RAC：７名 ・ RC：１名 

計 ２ 回  

 

 

◆例会の主な内容◆ 

各種行事報告 

行事打ち合わせ 

◆感想など◆ 

２月の例会では主にチャリティ行事や保育所との交流行事について

の打ち合わせをしました。 

ビッグブックの読み聞かせの練習や子どもたちと一緒に遊ぶゲーム

などを考え本番に臨みました。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ２月１８日（土） 

【参加】RAC：６名  

 【行事名】文京保育所交流会 

 【場 所】赤平市 文京保育所 

 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

文京保育所の子どもたちとの交流 

専門職への知識の向上 

◆感想など◆ 

毎年行っている保育所ではなく今回の交流会は別の保育所での開催

となりました。同じ交流会でも開催場所が変わることにより、初心

戻ることの出来るいい機会となりました。 

こういった地域社会に密着した行事は関わった人たちの楽しそうな

顔が見られたりと、はっきりと成果がわかる行事なので、これから

もこういった行事を増やし、地域貢献や PR につなげていきたいと

思いました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑩  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



3 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ３月 ９日（木） 【参加】RAC：７名 ・ RC：０名 

３月２３日（木） 【参加】RAC：７名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

 

◆例会の主な内容◆ 

各種行事報告 

行事打ち合わせ 

◆感想など◆ 

３月はせまるチャリティ行事に向け、内容の充実や当日の流れ等の

打ち合わせをしました。 

参加して頂いた RC の皆様をはじめとした全員が楽しめる行事作り

を心がけました。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ３月１４日（火） 

【参加】RAC：４名  RC：１３名 

 【行事名】チャリティカラオケ大会 

 【場 所】赤平市 スナックさくら 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

RC と RAC 間の親睦を深める 

 

◆感想など◆ 

毎年開催している RC との交流行事で、内容はその年その年に考え

て開催しているため、自分たちの企画力が試される行事になりまし

た。参加頂いた RC の皆様は楽しんで頂いた様子でした。 

会員数の減少などといった現状抱えている問題もこういった時に現

実のものとして伝えることが出来るのもこういった交流行事の良さ

でもあるので今後も開催していきたいと思います。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑪  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



4 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ４月１３日（木） 【参加】RAC：５名 ・ ゲスト：２名 

４月２７日（木） 【参加】RAC：７名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

 

◆例会の主な内容◆ 

石川会員慰労会 

各種行事報告 

行事打ち合わせ 

◆感想など◆ 

４月の第 1 回目の例会は石川会員の札幌出向が終わり赤平に戻って

きた為、移動例会とし、慰労会を行いました。当クラブ会員の仕事

先でもある鞄のいたがきからも 2 名見学に来ていただき、少しでも

RAC を知ってもらえるいい機会にもなりました。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ４月２３日（日） 

【参加】RAC：８名  RC：５名 ゲスト：１名 

 【行事名】市内清掃 

 【場 所】赤平市昭和町周辺 道道 227 号線沿い  

 

 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

市内を清掃 

RAC の PR 

◆感想など◆ 

雪も溶け始めたので今年もゴミ拾いをしました。5 名のロータリア

ン、1 名のゲストの方にも参加していただき、楽しく有意義なゴミ

拾いができました。 

赤平市指定のゴミ袋を 40 袋持参しゴミ拾いをした結果全ての袋を

使い切るほどのゴミが捨てられていました。拾った区間もそこまで

広くないため、赤平市における不法投棄の悲惨さを思い知りました。

今回知ったこの現実をどう対処していくかも私たち赤平 RAC の今

後の検討事項の一つかもしれません。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑫  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



5 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ５月１１日（木） 【参加】RAC：８名 ・ RC：０名 

５月２５日（木） 【参加】RAC：４名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

 

◆例会の主な内容◆ 

ミニバレー交流会打ち合わせ 

◆感想など◆ 

今年度も残り２ヶ月となり、自分たちの出来ることは何なのか、次

年度に残せる活動は何なのかを話し合うことが多くなってきまし

た。一人ひとりが年度開始時よりもたくましく思えて有意義に１年

を過ごせたのかなと思います。 

残り１ヶ月は引き継ぎや次年度の話が多くなってくるので自分たち

の１年の成長を発揮できれば思います。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ５月２５日（木） 

【参加】RAC：４名  RC：０名 ゲスト：１６名 

 【行事名】ミニバレー交流会 

 【場 所】赤平市総合体育館 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

会員増強 

健康づくりと交流 

◆感想など◆ 

会員数の減少が今後も含め致命的な問題になっている中、少しでも

アクトに興味を持ってもらいたいということでミニバレー交流会を

企画しました。赤平の広報誌や各団体に案内を流し、より多くの参

加者を募った所、１６名の方々に参加していただき無事 PR と交流

を行う事ができました。会員の減少は地区でも問題になっているの

で、ひとりでも多くの方々が RAC に興味を持ち一緒に活動してもら

えたら良いなと思いました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑬  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



6 月  活  動  報  告  書 赤平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ６月 ８日（木） 【参加】RAC：８名 ・ RC：０名 

６月２２日（木） 【参加】RAC：７名 ・ RC：０名 

計 ２ 回  

 

 

◆例会の主な内容◆ 

次年度について 

◆感想など◆ 

ついに最終月となり、次年度の新事業などの話や、次年度の盲導犬

募金の話し合いなどがはじまりました。次年度アクト歴が浅いメン

バーが会長でベテランメンバーが幹事という体制で一年を過ごして

いく中で、役員にとっても自分たちにとっても実りのある一年に出

来ればいいなと思います。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 ６月１７日（土） 

【参加】RAC：６名 

 【行事名】100Kmウォーク手伝い 

 【場 所】赤平～歌志内間トンネル入口（赤平側） 

 

 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

地域行事への参加 

◆感想など◆ 

赤平市の企業であります空知単板さんが主催で行っている 100ｋｍ

ウォークというイベントがあり、私たちはその給水所の手伝いをさ

せていただきました。普段歩く機会のないであろう 100ｋｍという

距離を頑張ってクリアしようとしている参加者の皆さんを見ている

と、自然と応援する気持ちが芽生え、生き生きとした姿に応援する

はずが自分たちの励みになっていました。私たちの活動が誰かの目

に止まった時にその人に何か良い影響を与えられるような存在にな

りたいなと思いました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】４名  【女性】５名 

【合計】９名  

⑭  

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 


